
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．東京に大雪警報が出来ましたが、新潟県の山沿いでは
１m、東京は20cmを越えると発令されます。4年前の教訓が
生かされ地元各団体の皆様120人位で昭島の安全のために
対応致しました。皆様のご家庭でも玄関周りなどに塩を少
量でも撒いておくと凍結防止になると思います。

2．1月22日(月)商工会婦人部は新年会を開催しました。
3．1月23日(火)安全協会の新年が開催され森島幹事と共に参加致しまし
た。昭島消防署署長もお見えになり、大雪での救急活動で骨折などの事
故はなかったと云う事でした。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．2月15日(木)夜間例会は会場の都合により18時45分から
食事となります。2月1日(木)は休会のとなります。

2．年会費下期分は今月末までとなっています。
3．本日例会終了後に理事会が開催されます。関係の方は
よろしくお願い致します。

4．2018年4月19日記念式典まで、あと８４日です。

来訪者挨拶
地区ロータリー財団委員長 高橋 茂樹 様
昨年は２回お邪魔させて頂きお話しをさせて頂きました。

今日お伺いさせて頂きましたのは森谷晴一様がこの度メジ
ャードナーになって頂きました。昭島RCは昨年小山さん
に、安保さんにはレベルⅡにランクを上げていただきまし
た。本日、記念品のクリスタルとピンバッヂを贈呈させてい
ただきます。
メジャードナー・クリスタルの贈呈
受贈者 森谷 晴一 会員
５０周年という大きな節目の中で私

に何が出来るかと考えた時にこの機会
に行うことが出来ました。本日はロー
タリー財団委員長より頂き恐縮の至り
でございます。本日は誠にありがとうご

ざいました。

米山奨学金贈呈
受贈者 米山奨学生 張 季媛様
明けましておめでとうございます。

今年初めての例会に参加させて頂きま
した。授業は終わりましたが提出する
ために準備しています。先週は米山学
友会の集まりでは楽しい時間が持てま
した。今年も頑張りたいと思いますので
よろしくお願い致します。

【チーム報告】
５０周年実行委員会
報 告 三田 忠 委員長
1月18日(木)第14回50周年記念実行委員会を開催させて

頂きました。内容は①ＰＲキャラバン隊の件 ②記念式典祝
賀会の件は担当より報告があります。③記念誌の件は河辺
会員には予算におさめて頂きありがとうございます。④RAC4
5周年記念式典の件は20万円の補助金としました。

2月5日より多摩中グループ11クラブ
にＰＲに伺わせて頂きます。持ち込み品
としてリーフレットなどと、横断幕をお願
い致します。横断幕には左上に市長の
サインがありますが、各クラブでのサイン
を忘れずにお願い致します。皆様のご協
力をよろしくお願い致します。

左より 森谷晴一会員、高橋茂樹地区財団委員長

左より 鈴木会長、張季媛さん、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆
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来訪者紹介 畢 煜 司会
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東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 張 季媛 様
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ３７名／３名
事前メイクアップ 本日の出席率

３名 ８５.１１％

※事前メイクアップ
安保会員、野村会員、向山会員

※メイクアップ
西川会員
1月11日訂正 ９１．４８％



５０周年実行委員会
第４回全体会議 オリンピアン卓話

卓話講師紹介 ５０周年財務委員会
西野 利幸 委員長

※プロフィールは配付資料でご確認下さい。

テーマ
「２０２０東京オリンピック“心ある未来に向けて”」

磯 富昭 様
西野さまから今ご紹介いただきましたが、20

年位前よりお付き合いさせていただいておりま
す。並木様も存じ上げておりますのでこちらの
クラブさんとは縁があるのかなと思っておりま
す。私は向島の生まれで両国中学では相撲部
から柔道部に移り、背が高くなってきたら先生

にバスケット部に移れて云われました。高校は高輪高校でゴ
ルフ部を作りました。日大に行ってゴルフがやりたかったところ
ですが、親父に学費は出さないと云われ親父もボートをしてお
りましたが、ボート部に入りました。祖父は船の塗装をしており
ました。お陰様でオリンピックに二回代表で出させていただき
ました。
皆様何か運動(スポーツ)はされているようですが、体育とス

ポーツの違いは、体育は学校でこういうことをやるという基礎に
なります。スポーツはそれを極めて勝とうという姿勢をスポーツ
と区別しています。スポーツをすることによって努力し人に負
けないといういろんな事に気づいて鍛錬するのがスポーツの
良いところと思っています。スポーツがなぜ大事か、鈴木大地
長官の言葉を借りますと「スポーツにはルールがある。ルール

の中で競う、ルールの中で育つことが法治国家を作る手段で
はないか。仲間意識もあります。そういう意味でスポーツを推
奨している」と云う事です。
何故オリンピックというのか、語源は大切なので調べてみま

した。ギリシャにオリンピア地方があります。そこでいろんな競
技をしていたの名がついたらしいです。紀元前の頃は古代オ
リンピック、近代オリンピックは1896年にクーベルタン男爵の推
奨によるものです。何故4年に一回かは、太陽暦の8年が、太
陰暦の8年と3カ月にほぼ等しいことから、8年という周期は太
陰暦と太陽暦を合わせるために古代ギリシア人にとって重要
な意味があり、8年に1回祭典が開かれるようになり、その後、
その半分の4年という周期に変化したようです。ボート競技で
はいろいろ話題もありましたが、決まった競技場も問題が幾つ
かありますが、それはクリアーしていけると思っています。ご清
聴ありがとうございました。
謝 辞

５０周年実行委員会 三田 忠 委員長
昭島の地にお越しいただき感謝申し上げま

す。世界で11位と伺って本当に凄いことだと思
いました。これからも日本のオリンピックのため
にご尽力戴きた
いと思います。

記念品贈呈 鈴木 一昭 会長

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

左より 三田実行委員長、鈴木会長
磯 富昭様、森島幹事、

５０周年実行委員会
５０周年記念式典について 栁 賢司 委員
今日資料をポスティングさせて頂きました。組

織図については委員長には全員に周知される
様に打合せの程お願いします。又各会員には
ご自分の担当についてご確認の程お願い致し
ます。

被選理事会
報 告 坡山 浩二 会長エレクト
1月23日(火)に第1回被選理事会が開催され

ました。
①2018－19年度会長はバリー・ラシン氏（バハ
マ、イーストナッソー・ロータリークラブ所属）。

テーマは「インスピレーショ
ンになろう」
②地区、多摩中グループの年度予定につ
いて

③会計監査は被選理事会においてする事
になっておりますので、児島康正会員に
お願い致しました

④各委員会委員長、チームリーダーの任命案を提案、ご承認
を頂きました。

⑤親睦奉仕活動企画会議設置について、メンバーを提案させ
て頂き、承認を頂きました。

⑥クラブ長期戦略計画会議について、案を提示させて頂き承
認を頂きました。

⑦その他、くじら祭企画委員会、被選理事会開催予定などにつ
いて協議確定しました。

【審議事項】
①地区より出向承認依頼が届いています。
規定審議委員長 井上隆彦会員
米山奨学委員会選考委員会副委員長 栁 賢司会員
奉仕プログラム委員会

地域社会奉仕委員 畢 煜 会員
以上ご承認を頂きました。
次年度は安保会員、相田会員と合わせて５名で地区のお手

伝いをしていただく事になりました。皆様のご協力をよろしくお
願い致します。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 河辺 光利 委員
高橋茂樹様(地区ロータリー財団委員長)

森谷様にロータリー財団のメジャード
ナーになって頂きまして、誠にありが
とうございました。本日は記念品のク
リスタルをお渡しさせて頂きます。

鈴木会長 卓話講師磯富昭様、本日はよろしくお
願い致します。
森谷会員メジャードナー、おめでとうございます。
ロータリー財団委員長高橋様、よろしくお願い致します。
立川ロータリークラブ磯部様のご来訪を歓迎致します。
張さん、例会にようこそお越し下さいました。

森島幹事 磯富昭様、本日の卓話よろしくお願い致します。
森谷会員、メジャードナーおめでとうございます。
そしてありがとうございます。
財団高橋委員長、本日はお忙しい中ありがとうござ
います。
立川ロータリークラブ磯部弘志様、ご来訪ありがとう
ございます。

北川会員 １９７６年モントリオールオリンピックでボート選手とし
て活躍をされた磯選手の卓話講師のご来訪を歓迎
致します。本日は講話を楽しみにしております。来る
２０２０年東京オリンピックで日本の選手がご活躍さ
れ、日本国民に大きな夢と勇気･感動を期待してお
ります。

三田会員 磯富昭様、本日の卓話よろしくお願い致します。
２０２０年東京オリンピック･パラリンピックの成功を祈
って。

西野会員 磯富昭様、本日の卓話よろしくお願いします。
相田会員 森谷会員、ロータリー財団への多額のご寄付ありが

とうございます。
ロータリー財団委員長高橋様、本日はありがとうござ
います。

荒巻会員 磯富昭様、昭島へようこそ。本日の卓話よろしくお願
い致します。

本日の合計 ４２,０００円
累 計 1,２８７,０００円
予算達成まで 1,０１３,０００円


